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!郑州市物业管理条例"明年 !月 "日实施
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本报讯!记者 潘燕 实习生
赵阳"昨日#备受关注的$郑州市
物业管理条例%经省十届人大常
委会第三十四次会议审议通过#

准予
#$$%

年
!

月
"

日起实施&

郑州市物业管理的立法酝
酿已久# 政府部门两年前开始
起草 $郑州市物业管理条例%&

期间还由河南文丰律师事务所
参与完成了 '民间版本( )))

$郑州市物业管理条例% !代拟
稿"& $郑州市物业管理条例%

经省* 市人大
!

次审议和修改#

其中对居民水电收费* 小区停
车等进行了多次修改#最终确定
了该条例&

小区停车是否收费
业主大会有权决定

停车占位费这次依然是大家争论的焦点# 怎
么收费* 收多少费都在分组讨论中进行了讨论&

$条例% 第五十条规定# 在全体业主共有场地* 车
库的停车位停放机动车辆的# 应当按照有关规定
交纳车位占用费& 有常委会组成人员认为# 这违
反了 $物权法% 的有关规定# 而且增加了业主的
负担# 应该修改&

法制委员会在审议修改中# 采纳了该意见#将
该条修改为+在全体业主共有的道路或者其他场地
停放机动车辆的#是否交纳车位占用费#由业主大
会决定& (省人大常委会法制室相关负责人王新民
说#这些共有场地本来就是业主共属的#该怎么收
费*怎么管理也应该由业主大会自己决定&

公共设施运行费用
计入物业服务成本

经审议通过的 $条例% 第四十三条规定# 物
业管理区域内共有部位 * 共用设施设备日常运
行* 维护和管理发生的费用# 计入物业服务成
本# 由物业企业承担& +共有部位* 共用设施
设备日常运行 * 维护和管理 ( 都应该包含什
么, 王新民告诉记者# 这里面包括了小区路灯
的照明* 小区共有道路的使用# 包括电梯的运
行等费用&

+按照国家有关规定# 对物业服务实行一费
制# 维护* 管理* 运行的费用都计入服务成本#

经业主大会与物业服务企业协商进行收费&( 王
新民说# 这样符合国家规定的收费要求# 也可以
避免因为分期收费带来的不必要的麻烦&

企业改革情况
须向职工公开

!河南省企业职工民主权利
保障条例"明年

"

月
"

日实施

本报讯 !记者 潘燕 实习生 赵阳" 职
工代表对企业的经营管理情况有知情权# 并
有权参与企业管理人员的质询# 经过职工代
表大会依法决定的事项不得变更或撤销& 昨
日

&

省十届人大常委会第三十四次会议# 审
议通过了 $河南省企业职工民主权利保障条
例%# 本条例自

'$$%

年
"

月
"

日起施行&

$条例% 规定# 企业职工可直接选举职
工代表# 职工代表对企业的经营管理情况有
知情权# 在职工代表大会上有选举权# 并有
权参与企业管理人员的质询& 经过职工代表
大会依法决定的事项# 不得变更或撤销& 企
业改革改制情况必须向职工公开&

$条例% 还对企业违反 $河南省企业职
工民主权利保障条例% 所负法律责任作出了
规定&

本报讯 !记者 李娜 文 李焱

图 " +预定年夜饭送大礼 (# 昨
日# 记者发现# 虽然距离新年还
有两个多月的时间# 但不少饭店
已经启动年夜饭预定了& 据了解#

今年年夜饭预定时间比往年提前
一个月左右&

淮河路一家饭店的负责人告
诉记者# 该饭店在一周前就可以
预定年夜饭了# 目前市民预定的
并不多# 不过前来咨询的市民很
多# +今年我们还特别让面点师
做很多老鼠样子的面点# 成为我

们年夜饭的亮点&( 据了解# 这家
饭店还推出了四个系列的年夜饭#

每桌 !十人餐" 价位从
()%

元至
%%%

元不等&

农业路上一家饭店也将 +预
定年夜饭 ( 的条幅挂在了店外 #

据饭店负责人介绍# 他们的年夜
饭除了别出心裁的套餐之外# 还
可以外卖 # 客人可以提前点菜 #

大年三十的时候# 服务员将做好
的饭菜送到市民家中# +这样既
可以让市民省去做饭的麻烦# 还
可以在家中和家人一起享受美

味&(

记者在嵩山路某饭店了解到#

该饭店也可以预定年夜饭了# 他
们从南方引来的四个新菜也将在
年夜饭中推出 # +新年新气象 #

我们推出新菜来回报顾客&(

市民周女士告诉记者说 # 去
年她忙于工作# 快到除夕的时候#

年夜饭已经 +一饭难求(# 于是#

她今年早早地就在心仪的饭店定
好了饭菜# +除夕家人团聚# 早
点预定年夜饭# 到时候就不会手
忙脚乱了&(

促销语言可否文明些!

本报讯!记者 高凯" +放血价甩卖品
牌成套内衣#

($

元一套# 走过* 路过不要
错过&( +跳楼价甩卖西裤# 便宜到死&(

昨日上午# 记者在钱塘路看到# 一些商铺
老板为了促销店中商品 # 喊出各种带有
+刺激( 性的促销语言来吸引顾客&

在一家销售保暖内衣的店铺前# 老板
提着手中的话筒对着来往的人群大喊- 吐
血大甩卖了# 知名保暖内衣#

!$

元一套#

不买也来看一看& 店铺老板歇斯底里的促

销# 引得不少路人观看# 但一些进入该店
中的顾客都是频频捂起耳朵挑选商品# 显
然不是很喜欢店主的这种促销方法& 可店
老板根本不管顾客的感受# 依然是大喊一
些 +刺激性( 的促销语言&

+实在是让人难以接受# 动不动就是
跳楼* 吐血一类让人听着心里难受的促销
语言& 这样促销# 也不见得就能把顾客吸
引到店中&( 市民赵先生对记者说&

经营羽绒服生意的老板张滔却不认为

商家的这些促销语言带有+刺激(性#他告诉
记者#你看到没有#这条街这么多店铺#竞争
这么激烈#不来点刺激的#能把顾客招来吗,

随后# 记者又察看了附近一些店铺的
情况# 不少店铺都是采取大喊 +刺激性(

促销语言的策略来推销自己的商品&

郑大商学院的老师吴伟说# 促销应该
展示商家做生意的头脑# 带有刺激性的促
销语言并不一定能带来可观的利润# 相反
可能会降低商家在消费者心中的形象&
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比往年提前大约一个月

洛阳全力打造
全国集邮文化之都
本报讯 !记者 孙志刚 通讯员 王远 徐来

燕" 昨日# 记者从省邮政公司获悉# 为迎接
+中国

'$$*

年世界集邮展览(# 洛阳市正多管
齐下# 努力打造 +全国集邮文化之都(& 预计
到

#$$*

年# 洛阳将建成基层集邮协会不少于
+$$

个# 集邮协会会员达到
,$

万人&

据了解# 经国务院和国际集邮联合会批
准# +中国

'$$*

世界集邮展览( 将于
'$$*

年
(

月在我省洛阳举办& 届时# 将有
,$$

多个国
家和地区的政府代表* 邮政官员* 集邮爱好者
及游客云集洛阳# 参加集邮展览& 世界邮展的
举办需要承办地有一定的集邮文化基础和群众
基础& 洛阳市将开展争创 +全国集邮文化之
都( 系列活动# 通过大中专院校 +集邮文化进
课堂(# 开设集邮文化选修课等方式# 激发学
生集邮兴趣&

据悉# 洛阳集邮活动自
'$

世纪
+$

年代开
始# 到目前已有基层集邮组织

,,$

个* 集邮协
会会员近万人& 从

,*%!

年至今# 洛阳共举办
市级邮展

'$

余次# 省级和国家级邮展
+

次 #

参加集邮活动人数达数十万人次&

木雕画现身绿城

古代仕女!花草虫鱼!秀丽山水""记者昨

日在金林小商品城看到# 手工制作的木雕画受

到了市民们的喜爱$ 据店主介绍# 木雕画乍一

看像是印在木板上的普通画作# 实际上是以桦

木% 杨木! 椴木等十几种木材为原料# 一笔笔

手工雕刻制作成的# 还散发着淡淡的树木特有

的香味# 在郑州市场上很少见# 价格在几元到

几百元不等& 本报记者 秦 华 摄

*+,-

吸引眼球
,'

月
'

日 # 一名顾客欣赏

'红双喜(字造型的家具$ 苏州市

山塘街一家具店内展示的富有创

意的家具十分引人注目$ 这些家

具将实用性与艺术性巧妙地融为

一体#构思奇特$

新华社发

省发改委作出部署

确保今冬明春居民煤电油气供应
本报讯 !记者 孟斌 实习生 周力

凡 "当前 #国内成品油 *天然气资源趋
紧#煤炭供求区域性矛盾时有发生& 为
此#省发改委昨日作出部署#各部门各
企业要及时解决煤电油气运生产供应
中出现的问题#确保全省今冬明春居民

生活采暖*用电*用气&

省发改委要求#煤炭供应要优先保
证省内供热*发电及重点企业#满足城
乡居民今冬明春采暖*用电需求& 成品
油供应紧张时#要优先保证通讯*消防*

公安*医院*抢险救灾*城市公交*出租

车*电力*铁路*重要物流公司和高速公
路*国道*省道等主干线上的加油站以
及城市加油站的油品供应#保证重点单
位*重点项目的油品供应#严禁惜售*限
售和囤油& 在保障电力供应方面#要确
保居民生活等重点用电&

摆满书籍的咖啡屋
本报记者 成 燕 文

-

图

第一桶金

.

年前#

'*

岁的申志晓投资
)

万元在郑
州开了间 +芊芊语( 咖啡屋& 百余平方米的
咖啡屋布置得像家一样温馨# 除准备很多书
刊外# 还专门设置了 +涂鸦本(# 顾客可以
把喜怒哀乐 +挥洒( 在本子上& 在定价上#

也实行了廉价战略# 牛排套餐
,+

元# 意大
利粉* 牛肉面等只有

%

元& 低廉的价格* 温
馨的环境* 浓郁的文化氛围让首次创业的申
志晓很快就掘到第一桶金# 只用半年就收回
了投资&

到
'$$(

年# +芊芊语( 在郑已发展到
(

家店& 不少人还主动找上门# 要求加盟&

很快# 她就与不少人签订了加盟合同# 在新
密* 新乡* 焦作开了三家加盟店& 在第一年
每店收取一两万元加盟费后# 申志晓发现#

情况并不像她想象的那么简单& 不少加盟商
在经营一年后不再向她交纳加盟费# 原因是
咖啡屋的经营管理技术含量并不高# 不少加
盟商很快就独自开了店&

'碰壁( 以后

'$$(

年底 # 申志晓收缩了经营规模 #

并踏上 +学习考察之旅(& 一年多内# 她跑
遍了北京* 上海* 苏杭* 深圳* 广州等经济
发达地区# 甚至还跑到英国# 了解各地咖啡
店经营管理模式& 走遍万水千山后# 申志晓
彻底顿悟- +没有经营灵魂的咖啡屋是苍白
的# 也是最容易被复制的& 做企业的最高境
界是做文化# 咖啡店如果和书结合起来# 一
定有全新卖点&(

'$$+

年# 申志晓遇到了已在登封开了
几十家书店及超市的赵永向& 同样爱看书的
赵永向也有个愿望# 就是让买书的顾客有个
幽雅的环境看书& 何不让爱书的人 +边阅读
边畅饮( 呢, 二人不谋而合的经营理念瞬间
碰撞出火花)))要在郑州开个以 +书

/

咖
啡( 为主题的咖啡店& 经过两年多的精心筹
备# 今年

,$

月# 面积达
'$$$

多平方米的咖
啡厅试营业& 这次# 申志晓突出了 +阅读(*

+咖啡(* +音乐( 等经营主题& 一楼设置了
可藏书数千册的书架# 二楼营业区更是摆满
了书# 顾客随处都能看到散文 * 名著等书
籍& 大厅中间还摆了架钢琴# 喜欢音乐的顾
客可随意弹奏&

低价战略

在很多工薪层看来# 动辄几十元一杯的
咖啡实在让人 +喝不起(& 为突破这一 +瓶
颈(# 申志晓决心把她的咖啡厅打造成郑州
首家平价咖啡厅& 咖啡

+

元一杯# 套餐
,+

员一份# 免费播放经典电影# 定期可倾听音
乐赏析* 文学讲座# 可以随意书写博客..

这些独树一帜的经营手段让不少消费者发
现# 原来咖啡厅的消费并不高昂/

低价战略给她带来了较好的回报 # 申
志晓说- +我们最终将实行会员制并发展连
锁#把全社会热爱阅读*喜欢思索的消费者
汇集起来#最终实现大规模连锁经营&(


